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S U M Á R I O 

1 – PARTICIPANTES 

1.1 – PARTICIPANTES DE ENTIDADES FILIADAS:  

ACESE - Alexandre Porto 

ACOMAC - Jorge Flávio Santana 

ASES - Manoel Prado Vasconcelos Filho 

ASSESPRO - Antônio Henrique 

CDL - Samuel Schuster 

FCDL - Gilson Figueiredo 

FECOMERCIO - Abel Gomes 

SESCAP - Gleide Selma e Susana Nascimento 

SHRBS/SE - Manoel Lisboa 

SINCADISE - Ancelmo de Oliveira 

SINDETUR - Ravison Souza e Ailton Nunes 

SINDPESE - Flávio Andrade 

SIRECON - Clovis Alcântara 

1.2 – PARTICIPANTES DE ENTIDADES COLABORADORAS:  

SEBRAE - Lauro Vasconcelos 

1.3 – CONVIDADOS E COLABORADORES:  

Alexandre Wendel ASEP 

Aline Aragão F5 News 

Ângela Dantas CRC 

Cléverson Faro Assessor Jurídico do Fórum 

Dr. Carlos Augusto OAB 

Geraldo Barreto Fazenda C.Verde - Ex-coordenador do Fórum 

Humberto Alves F5 News 

Jacqueline Lima Executiva do Fórum 

João de Oliveira Lima CODISE 

Jorge Santana Infox – Ex-coordenador do Fórum 

José Leonardo F5 News 

Luciano Andrade OAB 

Luiz Eduardo Magalhães Brasil GNC – Ex-coordenador do Fórum 

Waneska Cipriano Assessora de Comunicação do Fórum 
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2 – PAUTA DA REUNIÃO 

2.1 Discussão e aprovação da memória da reunião almoço realizada no dia 27/05/14; 

2.2 Informes da Coordenação; 

2.3 Sugestões para elaboração de documento para os candidatos ao Governo do Estado; 

2.4 Informes sobre reunião SEFAZ, realizada no dia 02/06/2014; 

2.5 Palestra do Dr. Carlos Augusto Monteiro Nascimento, Presidente da OAB – Sergipe sobre 

“O projeto da OAB para Reforma Politica”; 

2.6 O que ocorrer. 

 

3 – DISCUSSÃO DA PAUTA 

 

3.1 Discussão e aprovação da memória da reunião almoço realizada no dia 
27/05/14; 
 
a) ANCELMO DE OLIVEIRA 
Iniciou a reunião saudando a presença de todos e solicitando as sugestões de 
melhoria ou a aprovação da memória da última reunião almoço do Fórum que, foi 
enviado por e-mail e estão disponíveis impressas nas mesas.  
 
b) Aprovada sem ressalvas a citada memória.  

 
3.2  Informes da Coordenação; 

 
ANCELMO DE OLIVEIRA 
Tendo em vista a palestra do Dr. Carlos Augusto e sua saída para uma viagem foi 
feita uma inversão da pauta ficando este item para o final da reunião. 

 
 

3.3 Sugestões para elaboração de documento para os candidatos ao Governo do 
Estado; 
 
a) ANCELMO DE OLIVEIRA 
Lembrou que, foi criado um grupo temático do Fórum para a elaboração do citado documento 
e que foi solicitado por e-mail às demandas das entidades membros do Fórum, com data 
limite até o dia 11/06 e que apenas a ASSESPRO, ADAS, SINDETUR e Agricultura enviaram 
suas sugestões.  Informou que, a ACESE irá participar do documento do Fórum e explicou 
que, as entidades são livres para escolherem participar do documento do Fórum ou 
desenvolver seu próprio documento.  
 

b) ALEXANDRE PORTO 
Justificou que, ainda não enviou as sugestões da ACESE porque concedeu um prazo para a 
diretoria da entidade se manifestar até o dia 13/06/14, mas que irá contribuir. 
 

c) LUIZ EDUARDO 
Informou que, o documento deve ser compacto e de fácil entendimento.  
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d) MANOEL LISBOA 
Solicitou um prazo maior para enviar as sugestões da SHRBS.  
 

e) JOÃO LIMA 
Deu a sua opinião favorável para enviar um documento único do Fórum.  
 

f) ANCELMO OLIVEIRA 
Informou que, irá conceder para todas as entidades um prazo de entrega das sugestões, até 
13/06 e que as entidades são livres para decidir se vão ou não participarem do documento do 
Fórum. 
 

 

3.4 Informes sobre reunião SEFAZ, realizada no dia 02/06/2014; 
 
a) SUSANA NASCIMENTO 
Informou que, o SESCAP esteve em reunião com a SEFAZ visando promover o adiamento da 
entrega do SPED FISCAL para empresas do ramo de restaurantes cadastradas no SIMPLES 
e que pagam o ICMS normal, obrigadas a informar o SPED desde janeiro de 2014. A SEFAZ 
fez uma minuta que foi encaminhada para os membros do Fórum e precisamos dar uma 
resposta. A minuta concede um adiamento do prazo da entrega do SPED para dezembro de 
2014 e não prorroga a obrigatoriedade do mesmo. Solicitou resposta do Fórum para validar 
ou não a proposta da SEFAZ. Informou que, caso não receba nenhuma resposta irá 
concordar com a proposta da SEFAZ. 
 

b) JORGE FLÁVIO 
Informou que o setor de material de construção fez alguns pleitos sem sucesso, a SEFAZ 
recebe bem mais está prorrogando os prazos das reuniões, inicialmente era mensalmente e 
agora esperamos quase 3 meses, também não conseguimos as respostas. 
Outro assunto muito importante é a legalidade do domicilio fiscal, informou que Cleverson 
Chevel ficou de analisar junto com a OAB o assunto e dar um parecer jurídico. 
 

c) ANCELMO DE OLIVEIRA 
Sobre a periodicidade das reuniões ficou acordado com a SEFAZ que entre uma reunião e 
outra do Fórum seriam realizadas algumas reuniões com entidades do Fórum para tratar de 
assuntos específicos das mesmas. A próxima reunião do Fórum ficou agendada para o dia 
02/09/2014. 
Informou que, recebeu uma demanda de Susana Nascimento sobre os programas da NFCe e 
orientou a mesma para procurar a ACESE que assinou um convênio com a SEFAZ para o 
fornecimento gratuito.  
 

d) ANGELA DANTAS 
Informou que o CRC também será parceiro da SEFAZ e da ACESE para a disponibilização do 
programa gratuito da NFCe e que já está providenciando ajustes no site do CRC para atender 
a demanda dos contadores. 
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3.5 Palestra do Dr. Carlos Augusto Monteiro Nascimento, Presidente da OAB – Sergipe 

sobre “O projeto da OAB para Reforma Politica”; 
 
a) CARLOS AUGUSTO 
Saudou a todos e agradeceu o convite. Lembrou que, a OAB é membro colaborador 
do Fórum. 
Iniciou informando que, está fazendo a divulgação da proposta em outras unidades da 
OAB visando também, adotar o projeto para as eleições da ordem. 
O projeto “Eleições Limpas” é uma proposta de Reforma Política por iniciativa popular 
que necessidade de coleta de 1 milhão e 600 mil assinaturas. Difícil, mas necessário 
para combater as consequências da corrupção, chegando a hora de atacar as causas 
da corrupção: o atual sistema eleitoral e seu financiamento. O Sistema Eleitoral 
vigente é o mesmo desde 1932. Por não ter sido atualizado, trouxe até os nossos 
tempos os problemas de uma cultura política personalista, clientelista e incompatível 
com o século XXI. 
Disse que, a reforma política há de ser feita para consolidar e aperfeiçoar a 
democracia, assegurar a igualdade de condições entre os candidatos, fortalecer e 
democratizar os partidos políticos, estimular o debate programático, diminuir os custos 
de campanhas eleitorais, conter o abuso de poder político ou econômico, proteger a 
probidade administrativa e implementar os instrumentos de democracia direta prevista 
na Constituição, como referendo e plebiscito. 
Os principais problemas do atual sistema são: Personalismo, muitos candidatos e 
poucas propostas, estimula a transferência de votos, caro e exposição à 
criminalização do uso da internet e das redes sociais.  
A proposta é retirar as empresas do financiamento de campanhas, menos candidatos 
e mais propostas, mais liberdade de expressão na internet, sendo as principais 
propostas ter o cidadão como protagonista, proibição de doação de empresas e 
financiamento público de campanhas. 
Informou que 98% do dinheiro das campanhas vem do caixa de grandes empresas, 
principalmente, do ramo da construção civil. O resultado disso é muita desigualdade, 
pois não dá para concorrer com igualdade de chances contra as candidaturas 
milionárias. Além disso, as empresas não doam por ideologia, mas por lucro futuro 
pois, recebem tudo de volta na forma de contratos públicos. Por isso as doações de 
campanha têm feito parte dos maiores escândalos políticos no Brasil. Nossa solução 
é proibir o financiamento de campanhas por empresas. 
O financiamento será misto, em parte formado por dotações orçamentárias, 
aceitando-se doações de pessoas físicas, até o máximo de R$ 700,00 (setecentos 
reais). Os recursos serão distribuídos aos partidos registrados na Justiça Eleitoral, 
garantido um mínimo a todos, mantendo a concessão de maiores valores aos que 
possuam maior representação. A compra de apoio político e a contratação de cabos 
eleitorais sem registro será causa de perda de mandato. 
Informou também que, deverá ter severa punição para o caixa dois em campanhas 
eleitorais, redução do número de candidatos, transparência total, democratização dos 
partidos que propõe convenções do partido para escolher os seus candidatos, abertas 
à participação de todos os filiados e fiscalizadas pelo Ministério Público e pela Justiça 
Eleitoral.  
Sobre a fidelidade partidária o projeto acaba de vez com o "troca-troca" partidário. Se 
alguém é eleito por uni partido, tem que permanecer nele enquanto durar o mandato.  
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Referente às pesquisa Ibope sobre o projeto, divulgada em 05/08/2013 pelo 
presidente do Conselho Federal da OAB, revela que 85% dos entrevistados são 
favoráveis à reforma política, e que 92% dos entrevistados são a favor de projeto de 
lei nesse sentido por iniciativa popular. 
 
b) ANCELMO OLIVEIRA 
Iniciou as perguntas, verificando qual a posição da OAB sobre as reeleições. 
 
c) MANOEL LISBOA 
Observou que não existe no citado projeto, informações sobre o modo de votação. 
 
d) ANGELA DANTAS 
Informou que, o CRC em parceria com a OAB publicou um livro que trata sobre o 
assunto da palestra e informa que, a partir de 2014 todos os candidatos deverão 
prestar contas com a obrigatoriedade de constar assinatura de um advogado e um 
contador no formulário. Aproveitou para entregar um exemplar do citado livro ao 
Coordenador do Fórum. 
 
e) GLEIDE SELMA 
Sobre as previas perguntou se deverá deixar de existir as coligações. 
 
f) CLEVERSON CHEVEL 
Como a OAB e outras instituições estão trabalhando para iniciar o debate de reforma 
politica, já que o politico não tem interesse na citada reforma. 
 
g) LUIZ EDUARDO 
Informou que, as colocações são todas pertinentes, mas ainda não é completa, 
faltando incluir outros temas importantes, tipo: a questão da obrigatoriedade do voto, 
se o voto deve ser distrital, proporcional, partidário, tempo do mandato etc. 
 
h) JORGE SANTANA 
Já conhecia a proposta e concorda que ainda não está completa, mas toca dois 
pontos importantes, um deles é o financiamento que se transformou em esquema de 
corrupção e o outro é a proporcionalidade. A proposta contempla criativamente 
sugestões de votação para mandatos parlamentares em dois turnos e em listas 
partidárias proposta pelos filiados que substitui o voto partidário então, perguntou 
como se tramitaria essa proposta no congresso. 
 
i) ALEXANDRE PORTO 
Acredita ser o primeiro passo, mas concorda que faltam alguns itens e ponderou que, 
não irá resolver o problema do Brasil. Disse que, todo o sistema está corrompido e 
que é um problema cultural de toda a população que em muitos casos, pressionam os 
políticos para pagarem pelo voto, assim como, acontecem com alguns empresários 
que são pressionados a contribuírem com as campanhas dos políticos. Enfatizou que, 
o foco na retirada do financiamento da classe empresarial não resolve o problema, 
porque o empresário será pressionado a contribuírem com as campanhas sobe pena 
de não desenvolverem suas atividades empresariais e buscará uma forma ilícita para 
atender as solicitações dos políticos, podendo ser severamente punidos com a prisão. 
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Lembrou que, um Deputado Federal durante o período do seu mandato tem como 
conseguir 15 milhões com emendas parlamentares e está na frente de qualquer 
cidadão comum que queira concorrer à vaga. Então, acredita que o debate deve ser 
ampliado para conseguir atingir o objetivo, partindo da educação popular. 
 
j) LAURO VASCONCELOS 
Perguntou se a OAB tem os números do caixa 2. Sugeriu incluir a unificação das 
eleições para não se ter eleições a cada dois anos. 
 
k) JORGE FLÁVIO 
Sugeriu incluir eleições para alguns cargos políticos, tipo: Presidente do Supremo 
Tribunal Federal etc.  
 
l) AÍLTON NUNES 
Sugeriu incluir um limite para eleições do político. 
 
m) DR. CARLOS AUGUSTO – Palestrante (respondendo os questionamentos). 
Agradeceu as considerações de todos, sobre as ponderações de Alexandre disse 
que, concorda e que alguma coisa está mudando no Brasil, pois alguns poderosos 
estão sendo presos. Uma grande vitória foi à ficha limpa que, após algumas 
alterações está surtindo resultados. Enfatizou que, os formadores de opinião e 
privilegiados com educação tem que se mover e não pode desanimar. Informou que, 
o primeiro passo foi dado pela OAB, mas não tem dúvida que, chegando ao 
congresso será muito discutido e incluído vários itens para o projeto chegar próximo a 
perfeição. Sobre a mobilização para divulgação informou que, está trabalhando 
arduamente e tem percebido alguns apoios. 
 
  

3.6  O que ocorrer; 
 

a) ANCELMO DE OLIVEIRA 

Parabenizou o aniversariante do dia o Dr. Cleverson Chevel e finalizou a reunião 
agradecendo a participação e colaboração de todos os presentes, especialmente ao 
palestrante pela excelente e esclarecedora do palestra. Entregou uma lembrança do 
Fórum para o palestrante. 

b) ABEL GOMES 
Informou que, já estão em negociações para a convenção coletiva do comércio de 
2014, com data base em 30 de maio. Informou também que, este ano já ficou 
acordado conceder o percentual de 5.81% de adiantamento em junho, evitando assim 
o pagamento total do retroativo quando for homologado o acordo. Demonstrou 
preocupação com negociações em separado de Nossa Senhora do Socorro, Estância 
e Tobias Barreto. Solicitou que, os presentes procurassem os seus sindicatos 
representantes para ter acesso às negociações e não serem pegos de surpresa com 
decisões homologadas. 
 
Nada mais havendo para tratar foi encerrada a reunião. 
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